

聖和幼稚園でのこども靴プロジェクトの報告

日時：2012年9月11日(火) 13:00～13:20

実施場所：聖和幼稚園

対象者：聖和幼稚園の保護者の方々(約30名)

活動担当者：[4回生]石田このみ、北野香、中野堅太、半田有佳

目的：昨年度ご協力して下さった、こども靴プロジェクトに関するお礼と報告、
そして今年度のこども靴プロジェクトについての紹介をするため。

テーマ：2012年度こども靴プロジェクトについて

活動内容：

- ・昨年度にご提供して下さったサンダルに関するお礼、フィリピンの子どもたちにサンダルを届けた事についての報告
- ・ゴミ山、フィリピンフィールドワークで訪れた Tulay ng Kabataan Dumpsite Center についての説明
- ・フィリピンフィールドワークのムービー上映
- ・今年度、こども靴プロジェクトについての紹介、質疑応答

[タイムスケジュール]

- 13:00-13:05 Bridge for Children, KGU の紹介、昨年度こども靴プロジェクト
についてのお礼と報告
- 13:05-13:10 ゴミ山、Tulay ng Kabataan Dumpsite Center、そこで自分たちが
出会った子どもたちの様子や暮らしについての説明
- 13:10-13:15 ムービー上映
- 13:15-13:20 今年度こども靴プロジェクトの紹介と協力のお願い、質疑応答

私たちは、①Bridge for Children, KGU の紹介、②昨年度こども靴プロジェクトにご協力して下さった事に関するお礼と報告、③ゴミ山、Tulay ng Kabataan Dumpsite Center の説明、そこで暮らす子ども達の紹介、④今年度こども靴プロジェクトの紹介、これらの4点についてパワーポイントを用いながら説明しました。そしてフィリピンでのフィールドワークについてのムービー上映も行いました。最後には質疑応答を行いました。

担当者の感想：

私たちは今回、聖和幼稚園の保護者会にて、こども靴プロジェクトについてのプレゼンテーションの機会を頂きました。聖和幼稚園の皆様は昨年度のこども靴プロジェクトでもお世話になった方々であり、今年度も引き続き、ご協力をお願いしました。プレゼンテーションが終了した後も、個別にゴミ山や自分たちの活動についての質問をしに来てくださった保護者の方もいて、感謝の気持ちと同時に、これからの活動も今まで以上に精一杯取り組んでいきたいと改めて感じました。

中野堅太



約 30 名の保護者の方々の前で Bridge for Children, KGU の紹介、
昨年度ご提供して下さったサンダルに関してのお礼と
自分たちがフィリピンで子ども達にサンダルを届けた様子について紹介と
報告を行いました。



ゴミ山に関する説明をした後、自分達が実際に訪れた Tulay ng Kabataan Dumpsite Center の紹介とそこで出会った子ども達の様子やこども靴プロジェクトがどのようにフィリピンの子ども達の暮らしに役立つのか発表しました。



フィリピンでのフィールドワークについてのムービーを上映した後、最後に今年度のこども靴プロジェクトの紹介と回収するサンダルの種類、形状、サイズについての説明を行いました。その後の質疑応答では、多くの保護者の方々から対象となるサンダルについてのご質問を頂き、プレゼンテーションを終えました。
サンダルの回収日としては、9/25(火)以降になる予定です。

文責：中野堅太